

アンケート集計

年代	回答者	参加者	回答率	割合	WEB回答	紙回答
20代	8	9	89%	7.8%	100%	0%
30代	1	3	33%	1.0%	100%	0%
40代	29	66	44%	28.4%	79%	21%
50代	25	32	78%	24.5%	64%	36%
60代	24	41	59%	23.5%	42%	58%
70代	7	27	26%	6.9%	14%	86%
80代以上	8	15	53%	7.8%	0%	100%
合計	102	193	53%			

性別	
男性	70
女性	32

アンケート経由	
WEB	59
紙	43

住所	
東京都	48
神奈川県	19
埼玉県	11
千葉県	6
長野県	14
茨城	2
石川	1
愛知	1

参加回数	
初めて	21
2回目	16
3回目	2
4回目以上	62
不明	1

複数

参加動機	
テーマに魅かれた	23
Facebook呼びかけ	4
縣陵ネットを見て	2
旧友・恩師に会う為	56
仕事に活かす	4
プログラム内容	4
同窓生の誘い	40
その他	10

	来賓挨拶	校歌	覇権の剣	信濃の国	三味線	写真撮影
非常に良い	34	56	67	49	78	56
よい	32	31	24	31	14	30
ふつう	30	8	5	14	6	8
不十分	1			1	1	1
	293	333	350	318	367	331
	3.0	3.5	3.6	3.3	3.7	3.5

複数

特に印象に残った	
来賓挨拶	9
校歌斉唱	33
覇権の剣	67
信濃の国	25
三味線	69
写真撮影	18
その他	3
映像	
縮めの挨拶	
禪りレー	

来年も参加したいか	
是非参加したい	58
日程が合えば	29
わからない	12

フリーコメント

46期のみなさん！ありがとうございました！お心遣い伝わりました！

生きている証で参加

お疲れさまでした、楽しかったです。

お疲れさまでした、楽しかったです。とてもいい会でした。ありがとうございました。

お疲れさまでした。OB会のウェブサイト、学校のサイトからのリンクがあったほうが良いかと感じます。また、同サイトについて、「県ヶ丘」でも検索でヒットするようにしてもらえると嬉しいです。

お疲れさまでした。準備～当日、裏で動いてくださったみなさま、ありがとうございました。ワイン販売もありありがとうございました。

お疲れ様でした！とても良い会でした

会計報告、予算案はその都度会場の承認を取るべき

会報を拝見(42号)予算のない中表紙のカラーは費用が掛かったのでは？

幹事お疲れ様、これからも続けてください。ありがとうございました。

ご苦労様でした

今年は素晴らしかった！ご苦労様！

終身会費を2万から3万にしたら？お得感を出してみましよう。長寿社会になった。良いアイデアを期待します

素晴らしいまとまりのある企画、楽しかったです

担当学年の皆様のご苦労に本当に感謝です。今後とも次年度の方々のご指導等頑張ってください。永遠に続けてほしいと思います。私の寿命はどれ程か。これを希望に長生きしたいと思います。

ビールおいしかった

毎年会費の件が提案されますがとにかく納入人数が少ない。何とか工夫はできないものか頭を使ってください(平賀)

望月さん挨拶長すぎる。近年になく元気のいい会合でした

よかった

よかったよー

幹事の会の方、お疲れ様でした。

幹事の皆様お疲れ様でした。

幹事の皆様ご苦労様でした

記念品販売があり、お土産に購入できて良かった郷土の逸品として、話題になって良い試みでした

昨年度幹事でしたので、今年はゆつくりさせていただきました。幹事の皆さま、お疲れ様でした。

三味線、最高でした！来賓さんの挨拶が少々長いかもと思いました。

実行委員の皆さん、大変お疲れさまでした😊楽しい一日でした😊ご尽力に感謝します😊

実行委員の皆さんにはまことにお疲れさまでした。盛会おめでとう。小さなことでもいいので、気づきや提案を挙げてください。今後のためにもぜひ。

実行委員の方々は、当日は大変大勢が参集され、結束力の強さを示されたことに感動しました。委員長が感極まって涙を流した姿に、心から敬意を表し、労いの言葉を伝えたいです。

学ラン女子の宮本さん、中山さんも凛々しく格好良かったです。応援委員長も若くてタフでびっくりでした。三味線の方はアドリブも効き、本当にプロとしての演奏でした。ありがとうございました。

唯一幹事の一人として私も反省したのは、大学生が数人もきてくださったのに、壇上上げて一言ずつ話をしてもらわなかったことです。また、若い方のテーブルをもっと前にしても良いと感じました。

横に配置せずに縦に配置していけば、不公平なく満遍に年齢層が前後に散らばり会場の雰囲気も変わると思います。来年は若い人を増やすことを幹事としても真剣に考えたいと思っています。たいへんお疲れ様でした。

初めての参加でしたが、縣陵愛を感じました！来て良かった！繋がれてよかったです！ありがとうございました♪

心に残るとてもいい時間を過ごしました。ありがとうございました。

覇権の剣以外の応援歌や縣陵祭記念歌などが懐かしかった